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第７２２回むつ市教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和３年１月２０日（水） １３：００ ～ １３：３０ 

むつ市本庁舎 教育委員会 会議室 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  氏 家   剛 

委   員  田 中 志 昌 

 委   員  黒 木 和 之 

 委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 角本  力         教育指導監 阿部 謙一 

政策推進監 髙杉 俊郎        総務課長 工藤 大介 

副理事学校教育課長 飯田 一彦    副理事図書館長 櫻井 忍 

生涯学習課長 加藤 昭広       副理事中央公民館長 鷲岳 彰丸 

川内公民館長 青柳 茂樹            大畑公民館長 松尾 智志 

脇野沢公民館長 三上 修一       学校教育課総括主幹 佐藤 充 

【事務局】 

総務課主任主査 新田 剛  主任 関 元徳 

４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 

 

教育長 

 

 

 

長岡委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 それでは、ただいまから第７２２回むつ市教育委員会を開会いたします。 

 会議に入ります前に、１月１６日から新たに教育委員となられました長岡俊成

委員から一言ご挨拶をお願いします。 

 

 この度むつ市教育委員を拝命しました長岡俊成と申します。１８歳から地元を

離れておりましたが、約１０年前に U ターンという形で戻ってきました。大畑町

にございます大安寺の副住職を務めております。その傍ら、むつ市の観光、町づ

くりの様々な活動に関わらせていただき子ども達に関わる機会もございました。

さらには、下北ジオパークの推進協議会にも所属させていただいているところで

ございます。様々な活動をさせていただいておりますが、むつ市の教育行政につ

いては分からない部分もございますので皆さまからのご助言、ご指導をいただき

ながらなんとか役目を果たしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 ありがとうございました。知見を活かしていただきましてむつ市の教育行政に

対しましてもお力添えをいただきたいと思います。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

  

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

つづきまして、教育長の職務代理者について、前任であった宮浦委員が退任さ

れたため、田中委員を教育長の職務代理者として指名させていただきます。 

 

それでは、会議録の署名についてですが、今回は黒木委員にお願いしたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

本日は、議案が１件、報告が３件となっております。よろしくお願いします。

早速議事に入りたいと思います。 

 

●議案第１号 

「教育財産の廃止について」（総務課） 

 

 まずは、議案第１号 教育財産の廃止について事務局から説明をお願いしま

す。 

 

（資料説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

   

（なし。） 

 

  それでは特に発言がないようですので、議案第１号は原案のとおり決定するこ

ととしてよろしいでしょうか。 

 

（なし。） 

 

それでは、ご異議がありませんので、議案第１号は原案のとおり可決いたしま

す。 

 

 

●事務局からの報告事項 

１．「令和２年度むつ市教育委員会表彰受賞者の決定について」（総務課） 

 

次に事務局からの報告事項となります。令和２年度むつ市教育委員会表彰受賞

者の決定について事務局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

長岡委員 

 

 

 

 

 

（なし） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

２．「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変更(人工林間伐)

の終了届について」（生涯学習課） 

 

次に、天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変更(人工林間

伐)の終了届について事務局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

（なし。） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

３．「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について」（総務課） 

 

次に、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について事務局から説明

をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

（なし。） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

大雪に関する除雪についてですが、現状において通学路の確保ができていない

部分があれば教えていただきたいです。また、通常であれば除雪業者が実施する

ものと承知していますが、大畑地区であれば地域の方の協力を得て実施している

部分もありますことから、除雪に関する取り決めがあれば教えてください。 
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総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

黒木委員 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

総務課主任

 

教育長

今回の大雪に伴い除雪が間に合ってない部分があることは承知しています。市

道に関しては、市独自で対応が可能であることから、まずは歩道を狭いながらも

確保していただき、その後、拡幅を行っていただくという形で対応をしています。 

国道及び県道は青森県の担当であることから、こちらから要望を出していま

す。歩道に関しては青森県として対応出来る部分とできない部分があるとのこと

ですから、近隣住民の協力が必要になる部分があると理解しておりますので、今

後も協議を進めていきたいと考えています。 

 

国道、県道、市道で除雪の権限が違うのでしょうか。 

 

基本的に国道及び県道に関しては青森県が担当することになっております。 

 

その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、最後に事務局からお願いします。 

 

（事務連絡） 

  

それでは、以上で本会議は終了させていただきます。 

６ 議決事項 議案第１号 ・・・教育財産の廃止について 原案のとおり決定 

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

なし 

 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 

 

令和３年２月１６日 

 

教育委員会教育長       氏  家     剛      

 

 

会議録署名委員        黒  木  和  之      

 

会議録作成者 

総務課長         工  藤  大  介      


